

En Mahon, 6 rs. al mes, adelantados. En los demás pueblos de la isla, 7 rs.—Fuera, trimestre, 24 rs. Este periódico se publica todos los dias por la mañana, excepto los lunes y siguientes á festivos.

# El Menorquin.

ORGANO REPUBLICANO FEDERAL DE LA ISLA DE MENORCA.

SEGUNDA ÉPOCA.—Director: Bernardo Fabregues y Sintés.

Los anuncios y comunicados se insertarán á precios convencionales.—Se ofrece rebaja á los Suscritores. Redaccion y Administracion, calle del Castillo, 58. Horas de oficina para anuncios, de 9 á 12 mañana.

Año IV.

Mahon, viernes, 23 de Febrero de 1872.

Núm. 781.

## Noticias Generales.

### De La Igualdad:

La Gaceta del 15 pasará á la historia como la página mas elocuente de esta situacion.

La encabeza un decreto estableciendo la fórmula para administrar justicia. Las provisiones, ejecutorias ó despachos que se expidan por el Tribunal Supremo y por las audiencias se encabezarán de este modo: *Don Amadeo I, por la gracia de Dios y la voluntad nacional, rey de España.*

No es extraño que no se haga justicia en documentos que de ese modo empiezan, porque su principio es una notoria injusticia; achacar á la voluntad nacional, á la que no se consultó por medio de la única forma en que puede manifestarse, el plebiscito, lo que 191 individuos hicieron.

Por lo demás, esas fórmulas no indican nada; la misma *gracia de Dios* invocaba doña Isabel II y para nada le valió, puesto que hoy vive en el destierro. Esperamos que igual efecto le ha de surtir la *gracia de Dios* á D. Amadeo.

Despues de este decreto van en fila los siguientes:

Uno restableciendo seis juzgados que se habian suprimido en 1867, á peticion de las audiencias y diputaciones provinciales despues de haber formado el oportuno expediente. Otro, y es el menos malo, indultando de penas graves á siete individuos de varias audiencias; seis por homicidio y uno por estafa.

En seguida van los nombramientos militares que tanto ruido han causado. Es, pues, completo el número de la Gaceta correspondiente al dia 14 de enero, y debe archivarse como el mas exacto apunte para escribir la historia de esta situacion.

Nuestro querido amigo y correligionario Roque Barcia se halla bastante enfermo á consecuencia de una adenitis traumática en la ingle derecha que hace más de dos meses viene padeciendo, por cuya razon nuestro apreciable colega La Federacion Española ha dejado de publicarse dos semanas; pero volverá á ver la luz pública en el momento que su director se pueda dedicar á los trabajos del periódico, que esperamos sea brevemente.

En nuestro apreciable colega El Centinela Federal, de Castellon, leemos lo siguiente:

«En Torreblanca han ganado las segundas elecciones municipales los amadeístas.

Para lograrlo han sucedido cosas tales que da rubor recordarlas.

Ha intervenido la guardia civil.

Han aparecido centenares de candidaturas mas que de votantes, echadas en las urnas por los monárquicos, públicamente, con un descaro sin igual.

Se ha infringido la ley con escarnio público.

Pero los amadeístas han ganado las elecciones, y.... rueda la bola.

Está visto; como el Gobierno lo sabe y, sobre no remediar, atiza la hoguera de los abusos, tendremos que hacer las elecciones á tiro limpio y caiga quien caiga.

Repetimos hoy que nosotros estamos dispuestos á seguir á los amadeístas en todos terrenos.

Si queréis sangre, Sangre tendremos.

Y esto se ha hecho para ganar las elecciones municipales en una poblacion que no es de primer orden; conque calculen nuestros lectores lo que va á suceder en la próxima de diputados á Cortes; cada pueblo de España se vá á convertir en un campamento; pero poco importa esto si de la batalla, sea con votos ó con otra cosa, sale, como es de esperar, derrotada esta denigrante situacion.»

El mismo periódico de Castellon deja entrever, en las siguientes líneas, algunos puntos negros:

«A quien corresponda:

«¿Qué hay referente á ciertos expedientes de fallidos que cierto exrecaudador de contribuciones de esta provincia ha presentado, fuera de lo que las leyes prescriben, y con todo, parece que hay negociadores políticos que se empeñan en perjudicar al Tesoro público favoreciendo intereses particulares con muchos miles de duros?

Luz, mucha luz, señores sagastinos; pues el caso lo requiere.

Señor Faro; ¿nos ayudará V.?

Esto corre parejas con ciertas ventas de bienes del Estado, que han hecho ausentar de esta ciudad á varios listos, y con otro asunto de un señor ex-jefe de Fomento muy conocido en esta ciudad.»

Unánime es el parecer de la prensa extranjera respecto á los asuntos de España.

De una carta de Roma que publica La Union tomamos los siguientes párrafos, que indudablemente ofrecerán algun interés á nuestros lectores.

Dicen así:

«La monarquía de la Revolucion se hunde. Los manipulantes de Zorrilla y

comparsa están prendidos en sus propias redes, y el rey Amadeo, arrastrado á España por ambiciones dinásticas, y que se ha dejado manejar por los fautores de la Revolucion, acaba de confesar por sí mismo la terrible situacion en que se encuentra.

«Cartas recibidas por el rey Víctor Manuel su padre, han revelado un estado de cosas alarmante, y la alarma ha cundido lo mismo en la corte que en las filas de los cortesanos. El Ministerio que ha empujado al príncipe Amadeo y al rey en la fatal senda que hoy se vislumbra, habíase detenido al principio antes de tomar resoluciones de caracter excepcional. Habíase acordado con el rey que una escuadrilla haria rumbo hacia las aguas de España, y que el príncipe Carignan iria á ofrecer sus auxilios al rey Amadeo. Esta proposicion fué aprobada en un consejo de ministros presidido por el rey, y cuando iba á llevarse á cabo, un tercer despacho recibido de Madrid hizo que se suspendiese.

«No obstante, los buques están escogidos y listos. El rey recibe noticias diarias de lo que pasa en la corte de España, bien por medio del embajador residente en Madrid, bien por las cartas de su hijo. En uno de los últimos consejos de ministros se ha ventilado ya la cuestion de la abdicacion voluntaria, y esta es la opinion del rey, quien solo consentiria en el envío de una escuadra á las aguas de Cadiz ó de Cartagena para poner en salvo á su hijo, fugitivo ante la Revolucion española.

«El parecer del Ministerio está conforme con el del rey; ninguno de ellos quisiera aconsejar al rey Amadeo que prolongase una resistencia que conduciria á la guerra civil. Este es al ménos el resultado de las consultas hechas hasta ahora.

«Cialdini ha debido marchar precipitadamente en direccion á los puntos en donde pueda juzgar de la situacion y estar pronto al primer aviso procedente de Roma ó de Madrid.

«Tal es en estos momentos el estado de esta cuestion.»

## CRONICA LOCAL.

Extracto de los acuerdos tomados por el Ayuntamiento de esta ciudad en sesion de 20 del actual:

Dióse cuenta de un oficio de la Junta provincial de 1.ª enseñanza, en que remite una instancia de la profesora doña Margarita Alonso y Roig, única presentada, á fin de que la Corporacion municipal se sirva proceder á nombrarla maestra de la 2.ª escuela de niñas de esta ciudad. Enterado de dicha instan-

cia el Ayuntamiento, como tambien de la orden de 1.º de Abril de 1870, acordó nombrar á la referida D.ª Margarita Alonso, maestra de la escuela de que se trata.

Habiendo manifestado el C. Alcalde que estaba redactado el presupuesto de gastos de la cárcel de este partido correspondiente al año 1872-73, el Ayuntamiento nombró al síndico C. José Paez para discutir el referido presupuesto en union de los comisionados de los demás pueblos de la isla.

En atencion á que la mayor parte de los enfermos que entran en el Hospital de Caridad de esta poblacion, proceden de los demás pueblos de la Isla, y considerando que no es justo que los fondos de dicho establecimiento sirvan para aliviar las necesidades de personas que no pertenecen á esta localidad en perjuicio de la Beneficencia pública, se acordó oficiar á los Ayuntamientos de los demás pueblos de Menorca, manifestándoles la necesidad de que contribuyeran proporcionalmente á los gastos que ocasionen los enfermos de sus respectivos distritos.

Dióse cuenta de una comunicacion de la directora del Real Noviciado de las Hijas de la Caridad, en que participa que no pudiendo Sor Luisa Adserias continuar al frente de la Comunidad de la Casa de Misericordia á motivo de su quebrantada salud, se ha dispuesto que dentro de pocos dias pasará á esta Ciudad su reemplazo. El Ayuntamiento quedó enterado.

El Ayuntamiento acordó que la gratificacion que ha de pagarse al auxiliar del 3.º Teniente de Alcalde encargado del distrito jurisdiccional del pueblo de Villacarlos se satisfaga de la consignacion de imprevistos, teniéndose presente á la formacion del próximo presupuesto para incluir en él el referido gasto.

**Hoy cumple 105 años Catalina Mulet**, avecindada en la calle Cos de Gracia n.º 160, y asistida por su hija que cuenta la respetable edad de 76 años. Ambas ancianas viven de limosna y para las dos el Hospital de Caridad les dá diariamente una racion de pan y menestra, cubriendo sus demás necesidades con las dádivas de algunas personas caritativas que se apiadan de ellas, por la grata satisfaccion de tener en esta ciudad una persona de edad tan avanzada y que hasta cerca de cien años todavia ejercia su oficio de lavar y hacer coladas.

**La sociedad dramática «Artística»** dará el domingo, segun anunciamos, su primera funcion, si el número de suscritores alcanza para cubrir los gastos de la misma, en cuyo caso irá sucesivamente poniendo



do en escena en otras funciones las producciones «Lanzuza», «Las riendas del gobierno», «¡Satanás!», «La Cabaña de Tom» y otras.

Creemos que el insignificante precio de la suscripción, inducirá a la juventud mahonesa a no rehusar tan agradable pasatiempo.

«La Crónica» de ayer, como por vía de censura, publica un suelto en el cual manifiesta que después de haberle remitido un bando nuestro Ayuntamiento, que insertó con mucho gusto, ha cesado el mismo Ayuntamiento de remitirselos, a pesar de haberse publicado varios bandos y otros anuncios de interés general, preguntando por último si bastará que solo sepan los lectores de *El Menorquin* los anuncios que publica nuestra autoridad municipal.

Aparte de las razones que podríamos aducir para satisfacción del colega neo, y de si á los lectores de su periódico le interesan los anuncios de nuestra corporación municipal ó los sermones de San Serampio, preguntamos á nuestra vez al citado colega ¿si ha visto que publica los anuncios de la Administración de Propiedades y derechos del Estado, que *El Menorquin* no publica; si ha hecho mención que inserta los anuncios de la Administración de Loterías Nacionales, que *El Menorquin* no inserta; si ha reparado que dá á luz los anuncios de la Intendencia Militar del distrito, que *El Menorquin* no dá á luz; si ha notado que se ve favorecido por los anuncios de los Ayuntamientos de Ciudadela, Alayor y Ferrerías, que *El Menorquin* no recibe; si ha parado mientes que la Administración-Depositaria de Hacienda de algun tiempo á esta parte no dá los anuncios que publica «La Crónica» á la redacción de *El Menorquin*; etc., etc.?

El que tiene el tejado de vidrio no arroje piedras al del vecino.

Si tanto le interesa al órgano infalibilista la publicación de los anuncios de nuestro municipio ¿tiene mas que copiarlos ó dar conocimiento de ellos á sus lectores? ¿ó es que le duele perder la subvencion que le dió el pasado Ayuntamiento, mermando la que *El Menorquin* recibia?

## BULTO CATOLICO.

Santo de hoy.

San Florencio confesor y Santa Marta virgen y mártir.

CORTE DE MARIA.—Hoy se hace á la visita Virgen de los Dolores.

## Movimiento del Puerto.

Entrados á libre plática el día 22.

De Palma y Ciudadela en 3 ds. y 1 del último punto, pat. esp. Caballo, de 29 ts. pat. Francisco Sitjes con 5 trip. y varios efectos. Consignado á D. Francisco Pons.

Despachados el día 21.

Para Palma, vapor-correo esp. Mahonés, de 87 ts., cap. D. J. Thomas, con 17 trip., 5 pas., la correspondencia, y varios efectos.

Id. el 22.

Para Palma, laud esp., Monte Carmelo, de 65 ts. pat. Sebastian Bosh, con 6 trip. 1 pas. y lastre.

Para Ciudadela, Laud esp. Tres amigos, de 21 ts., pat. Miguel Vicens con 4 trip., 1 pas., habones y otros.

## CORREO DE AYER.

### DESPACHOS TELEGRAFICOS.

Madrid 19, (2:20 t.)

Los Sres. Santa Cruz y Herrera aconsejaron unánimemente á don Amadeo que si bien en su concepto la situación era grave podía sin dificultad resolverla, inspirándose en el espíritu de la mayoría dinástica del Congreso que marca la política conservadora condensada en el último discurso del Sr. Sagasta.

Después, dijeron, este ha variado de conducta y se ha encaminado por medio de actos políticos á favorecer la formación de un nuevo partido; no siendo de ello culpables los verdaderos conservadores que caminaban de buena fé hacia la fusión. Dichosos señores han determinado declarando procedente que el general Serrano formará gabinete.

Los Sres. Rios Rosas, Serrano, Balaguer y Candau, en representación del señor Sagasta, espresáronse en términos conciliatorios. El Sr. Rios Rosas estuvo respetuoso, pero muy enérgico contra la política de los últimos meses.

El Sr. Balaguer dijo que ni Sagasta, ni Gaminde, ni Malcampo, ni Angulo ni la totalidad de los ex-diputados y senadores progresistas querían la fusión, creyendo que podía continuar la inteligencia entre ambos elementos, organizando los Sres. Sagasta y Serrano respectivamente el partido conservador este y el partido progresista aquel.

En la imposibilidad de llegar á realizar la fusión, D. Amadeo manifestó su resolución de ver en el poder á un partido y no una fracción, concediendo un plazo hasta hoy para que pusieran de acuerdo los jefes de los existentes, declarando que no llamará á sus consejeros á representantes de partidos medios.

El Sr. Ruiz Zorrilla declaró que los radicales verían gustosos la formación de un partido conservador, fuerte y vigoroso que consolidase las conquistas de la revolución, y que recibirían con recelo á todo gabinete ambiguo.

Los señores Moret y Córdoba espresáronse en igual sentido.

La mayoría de los personajes consultados convienen en la necesidad de resolver inmediatamente la crisis.

Créese que no será fácil realizar la fusión.

El señor Montemar llegó anoche.

París 17.

Ochenta diputados de la derecha han firmado el programa monárquico al cual se adhirió ayer implícitamente el centro derecho. Se asegura que también se adherirá la extrema derecha realizándose así la fusión de todos los diputados monárquicos.

Han sido condenados á muerte cinco de los acusados por los asesinatos de los dominicos de Arceuil.

El premio del oro está á cuatro francos.

París 18.

Se confirma la noticia de que la extrema derecha firmará el programa de la derecha á consecuencia del consentimiento tacito del conde de Chambord. Los legitimistas esperan así formar con la adhesión de los orleanistas un grupo de 350 á 400 diputados, y han declarado que no tienen intención alguna de derrocar la situación provisional creada en Burdeos, sino únicamente estar dispuestos para la eventualidad de una crisis.

Marsella, 18.

Ha terminado con buen éxito la negociación entablada con Inglaterra sobre los aranceles de Aduanas.

El conde de Chambord ha aprobado el programa de la derecha que han firmado 250 diputados y el centro derecho salva la cuestión de la bandera.

Madrid 20, 11:15 mañana.

La Gaceta publica un telegrama del capitán general de Puerto-Rico, anunciando la inauguración del cable entre dicha isla y Jamaica, reiterando al propio tiempo la adhesión de las autoridades civiles y militares, del ayuntamiento y de los buenos españoles á la dinastía.

Publica también el periódico oficial una real orden distribuyendo caballos sementales del Estado; otra ampliando la habilitación de la aduana de San Felip de Guixols para la importación de azufre, ácido sulfúrico, cáñamo, hilaza, hierro, aceros, maderas, petróleo, sal y trapos; otra real orden para que se abonen á los catedráticos, durante las oposiciones, los sueldos correspondientes.

Londres, 19.

El presupuesto de gastos de guerra y marina para el próximo año económico importa 14.824,500 libras esterlinas, ó sea 1.027,200 menos que el año anterior.

Consolidados ingleses, 92 3/4.—3 por 100 francés, 55 1/2.—Exterior español, 31 3/8.

Madrid 20-6:5 t.

Ha quedado constituido el Gabinete del modo siguiente:

Presidencia y Gobernación, Sagasta; Hacienda, Camacho; Fomento, Romero Robledo; Guerra, el general Rey; Ultramar, Martín Herrera; Gracia y Justicia, Colmenares; Marina Malcampo; Estado, De Blas.

Madrid 20 (6-40 t.)

Se anuncia la próxima publicación de un manifiesto del Comité electoral ministerial explicando la fusión de los elementos conservadores.

Madrid 20 (11-30 n.)

La Correspondencia dice que el señor Montemar no llegará á Madrid hasta mañana ó pasado mañana. Dice también que la mayor parte de los progresistas que apoyaban la situación seguirán apoyándola mientras el nombre y opiniones del señor Sagasta sean garantidos para ellos.

Se anuncian algunas dimisiones de capitanes generales en vista del cambio ministerial.

Madrid 20 (11-30 n.)

El Argos cree que el general Rey llevará á cabo el proyecto de reorganización del ejército del general Carbó, y pide que se nombre a este general director general de infantería. Se felicita por la entrada en el ministerio de los señores Herrera, Rey, Romero Robledo y Camacho, considerándola como garantía eficaz de una política conservadora.

El general Baldrich ha llegado hoy á Madrid.

El general Pieltain ha dimitido el cargo de capitán general de Madrid y el señor Cortés el de subsecretario de Ultramar.

La hija del señor Topete se halla mejor y hay esperanzas de salvarla.

París 20 (5-55 t.)

En cartas de Roma se dice que el Papa firmó el domingo una circular convocando un Concilio ecuménico que se reuniría en Malta ó en el Tirol, con cuyo motivo el Papa saldría de Roma.

## TELEGRAMAS PARTICULARES

DE LA PRENSA LOCAL ASOCIADA.

Vallecas 21 (5:45 tarde).

Mahon 21 (8:15 noche).

Anúnciase el nombramiento de seis Gobernadores y cambios en las Direcciones de Fomento.

Esta noche se reúnen los radicales con objeto acordar la línea de conducta que se proponen seguir.

El Papa ha firmado la convocatoria del concilio ecuménico que según se cree tendrá lugar en Malta.

Bolsa de hoy.

3 por 100 consolidado, 28'15.

FABRA.





# BOLETIN DE ANUNCIOS.

## LA ARTÍSTICA.---Sociedad dramática.

Esta Sociedad se propone dar algunas funciones dramáticas por suscripción en el Coliseo de esta Ciudad.

El precio de suscripción será el de una peseta con opción á tres targetas de convite para señora además de la entrada personal y á entrar en suerte en el sorteo de los palcos.

Suscripción personal para caballero, 2 rs.

La Junta se reserva 6 palcos de los 72 de que hoy se compone el Teatro, sorteándose los 68 restantes entre los Sres. Suscritores.

Abrigando la convicción de que el público mahonés, disfrutará en dichas funciones un agradable pasatiempo, se procurará que las funciones sean variadas.

El Domingo próximo 25 del corriente, principiando á las 8 de la noche, se pondrá en escena el drama en 3 actos y un prólogo, en verso, titulado:

**ANTONIO DE LEIVA.**

Y la divertida pieza, cuyo título es:

**ESPERANDO EL BOLSILLO.**

Desde el viernes 23 queda abierta la suscripción para dicha función en la Conserjería de este Teatro hasta las doce de la mañana del día de la función, en cuya hora se sortearán los palcos.

NOTA.—La función no tendrá lugar si á dicha hora no alcanzara la suscripción á cubrir los gastos, en cuyo caso se devolverá á cada cual el importe de su suscripción. Mahon 20 febrero 1872.—El Presidente, *Pablo Fábregues.*

## PARA VENDER.

Lo está la casa calle de los Frailes n.º 34. Se compone de piso principal, desvanes y buen jardín. Para su ajuste acudir al dueño que vive en la misma. 4

## PARA ALQUILAR

Lo están, amueblados, los altos de la casa calle de San José n.º 39. Informarán calle de Alayor n.º 2.



CHOCOLATES DE MADRID.

## COMPañÍA COLONIAL

PREMIADA CON DOCE MEDALLAS.

Se acaban de recibir un grande y fresco surtido de todas clases en la Confeitería de la Real Casa, calle Nueva n.º 39, el cual se espone á precios de Fábrica.

Escusado es hacer ningun elogio de estos chocolates, pues el que ponga en duda la superioridad de sus clases, no tiene mas que probarlos, y se convencerá de ello.

## CAFÉS COLONIALES.

Se encuentran de Moka, de Paris, superior.

## EMPANADAS DE PESCADO

y Coque-rois se hallarán desde hoy frescas todos los viernes, y se está acabando de confeccionar el excelente dulce de la estación

## ARANJAT

el cual se dará á precio módico.

## EN VENTA.

Lo están dos dozavos del pailebot de esta matrícula **Menorquin.** En esta imprenta informarán.





**SALUD Y ENERGÍA A TODOS LOS ENFERMOS.**  
Logrados sin medicina, purgantes, ni gastos, por la deliciosa

**HARINA DE LA SALUD,**  
**REVALENTA ARÁBIGA** (DU BARRY de Londres.)

(PREMIADA EN LA ESPOSICION DE NUEVA-YORK, 1854.)

**CURA** radicalmente las malas digestiones (dispepsias), gastritis, gastralgias, estreñimientos habituales, almorranas, flemas, vientos, palpitaciones, diarrea, hinchazones, accidentes, acedias, pituitas, jaqueca, náuseas, vómitos después de comer y durante el embarazo, dolores, agrieses, calambres, espasmos e inflamación del estómago, de los riñones, del corazón, de costado y de espalda, todos los desórdenes del hígado, de los nervios, de la garganta, de los bronquios, del aliento, de la membrana mucosa, vejiga y bilis, insomnios, tos, opresiones, asma, catarro, tisis (consumción), herpes, erupciones, descaecimiento, agotamientos, parálisis, diabéticas, reumas, gota, fiebre, histérico, irritación de los nervios, neuralgia, vicio y pobreza de la sangre, palidices, supresiones, hidropesias, reumatismos, gripe, falta de frescura y energía, y fiebre amarilla.

Ella es también el mejor fortificante para los niños débiles como para las personas de toda edad, fortaleciendo los músculos, y consolidando las carnes.

Ella economiza 50 veces su precio en otros remedios, y nutre mas que la carne, proporcionando pues doble economía.

**Extracto de 72.000 curaciones rebeldes a todo otro tratamiento.**

Certificado núm. 38.614 de la Señora Marquesa de Bréhan.

Muy Sr. mio: Por resulta de un mal de hígado habia caído en un estado de atenuación que habia durado siete años. Me era enteramente imposible discurrir con la lectura, la escritura ó la mas sencilla labor de aguja; sentia punzadas nerviosas por todo el cuerpo; digería el alimento con mucha dificultad; por la noche estaba continuamente desvelada, y me hallaba sujeta a una agitación nerviosa insoportable que me hacia andar horas enteras de un lado a otro sin poder reposar un solo momento. El ruido del tráfico ordinario y aun la misma voz de mi doncella me incomodaba: sucumbia bajo una tristeza mortal, y el trato de mis semejantes habia llegado a serme penoso. Varios médicos ingleses y franceses me habian prescrito remedios inútiles, y habiendo perdido toda esperanza de curarme, quise probar su harina de salud. La Revalenta Arábiga; Bendito sea Dios! me ha hecho revivir; puedo ahora ocuparme en toda especie de labor, hacer y recibir visitas; finalmente, he recobrado mi posición social.—De V. muy agradecida, Marquesa de Bréhan.

Núm. 52.081. El Señor Duque de Pluskou, mariscal de la corte, de una gastritis.—Núm. 62.476, Sainte Romaine des Isles.—Loado sea Dios! La Revalenta Arábiga ha puesto fin á mis 18 años de sufrimientos horribles del estómago, sudores nocturnos y malas digestiones, J. Compalet, cura.—Núm. 44.816.

—El Señor Arzobispo Alex. Stuardo, de tres años de sufrimientos horribles de los nervios, de reumatismo agudo, insomnios y cansancio continuo.—Núm. 46.218. El coronel Watson, de la gota, neuralgia y estreñimiento obstinado.—Núm. 53.860. La Señorita Gallard, calle du Grand Saint Michel, en París, de una tisis pulmonar, después de haber sido declarada incurable en 1855, no quedándole mas que algunos meses de vida. Hoy, 1871, se encuentra gozosa y con una completa salud.

**¡Cuidado con las Falsificaciones!**

El señor Doctor en Medicina, Martín, de una gastralgia é irritación de estómago, que le habian hecho provocar quince y diez y seis veces por dia durante ocho años.

Cura núm. 58.614. La Señora Marquesa de Bréhan, de mala digestion, agitación nerviosa é insomnio, después de haber sido desahuciada por los médicos de mas fama ingleses y franceses.

Núm. 49.442 El Señor Baldwin, de la mas completa desorganización, parálisis de los miembros, á consecuencia de excesos de la juventud.

**DU BARRY DU BARRY Y COMP.<sup>a</sup>** Calle de Valverde núm. 1, Madrid.—Precios fijos de la venta al por menor en toda la Peninsula: En cajas de hoja de lata de 1/2 libra, 12 rs.; 1 libra, 20 rs.; 2 libras, 34 rs.; 3 libras, 80 rs.; 12 libras, 170 rs.; y de 24 libras, 300 rs.

**LA REVALENTA AL CHOCOLATE.**

(PRIVILEGIADA POR S. M. LA REINA DE INGLATERRA.)

Alimento exquisito, eminentemente nutritivo, asimilando y fortificando los nervios, el estómago y las carnes, y renovando la sangre; ea el apetito, la digestion con sueño tranquilo, fuerza á los nervios, á los pulmones, y al sistema muscular.

Cura núm. 72.448 Cádiz 3 de Junio de 1868.—No puedo menos de manifestar á ustedes los brillantes resultados que he obtenido propinando su *Chocolate de Revalenta* á mi señora. Muchos años hacia que padecia de agudos dolores intestinales, y de insomnios pertinaces; merced á este sorprendente específico ha quedado completamente restablecida.—VICENTE MOYANO.

Núm. 42.319. Adra, provincia de Almería, 21 de Octubre de 1867.—Muy Señores míos: Tengo la satisfacción de decirles que mi hija, con el uso de esta deliciosa harina *Revalenta Arábiga al Chocolate* ha curado radicalmente de una erupción cutánea que no la dejaba dormir, á consecuencia de la picazon intolerable que experimentaba.—PERRIN DE LA HITOLE, vice-consulado de Francia.

En polvo, en cajas de 12 tazas, 12 rs.; de 24 tazas, 20 rs.; de 48 tazas, 34 rs.; de 120 tazas, 80 rs., ó sean 4 cuartos la taza. También en pasta de 12 tazas, 12 rs.

**BARRY DU BARRY Y COMP., 1. CALLE DE VALVERDE, MADRID.**  
**DEPOSITARIOS.**

Generalmente en casa de todos los droguistas, boticarios y ultramarinos de Madrid y demás provincias.

Los farmacéuticos, drogueros, etc.; pueden dirigirnos en esta sus demandas de las condiciones de venta.

**PARA VENDER.**

Lo está la casa calle de San Jaime n.º 58.  
Informarán en la misma calle n.º 62.

MAHON 1872.—Tip. de Fabregues hermanos, Castillo 58.

